



令和6年度予算委員会の振り返り

令和6年度は、過去最高の区民税収入、過去最大の予算規模となりました。
令和5年度よりも皆さんが明るく暮らせるよう、様々な質問・要望・指摘をしました。

見直そう！奨学金！

港区においては、家賃相場や物価相場も高く、
区の貸付奨学生制度や給付奨学生制度の今の
収入基準額のアップを検討いただけないか要
望し、前向きな答えをもらいました！

新たな1歩を 踏み出すための支援を！

養育費未払いなど相手が約束を守らない場合
に強制執行で給料差し押さえ等が出来る公正
証書は大変有効です。社会問題になっている養
育費不払い問題や、親権・面会問題も公正証
書があればよりスムーズな対応が行えるかと思
います。より安心感を持って新たな1歩を踏み
出するためにもより効力のある公正証書への支援
を行なっていくべきと提案しました。

公正証書とは…

公正証書は、公証人が公証役場において作成する公
文書です。公文書は民間で交わす契約書や個人で作
成する私文書に比べて、証明力や執行力などの効力
が優れているという特徴があります。

なんでそんなに拒むの？

少子化対策

港区は基本計画やHPでも少子化対策という言
葉がどこにもありません。
少子化対策は、国や都の政策ではあるものの、
より身近なのは区であり、区が少子化対策に取
り組んでいることを発信することが重要です。
手厚い子育て政策は行っているものの、不安を
抱えている区民がより安心して子どもを生み育
てられるよう積極的に「少子化対策」として発信
してもらいたいと指摘・要望しました。

こども達の防災ヘルメットが 6年に1回捨てられています！

港区の小学校で配布されている折り畳み式防
災ヘルメットは耐用年数6年を迎えた時に捨て
られています。4300個分の廃棄処理費は
964,590円！6年で捨てられてしまうのであ
れば、小学校入学と同時に配布し、卒業時に
持ち帰ってもらうとSDGsにも繋がる
のではと提案しました。



みなと未来会議のさき陽平区議が代表質問しました

○小池都知事のように港区も区長がもっとリーダーシップを發揮し、日本全体を活性化させていく自治体経営を実現すべき。

代表質問での 提案内容（一部抜粋）

- ・小池知事のようなリーダーシップを港区長も發揮すべき
- ・「GovTech東京」と連携して、デジタル政策を前進させるべき
- ・港区において学用品の無償化（ドリルや制服代など）を無償化すべき

△小池知事は「無駄使いを徹底的に見直し→未来に投資する賢い支出」をする「未来を切り拓く予算編成」を展開中／

4月スタート！都の子育て・少子化対策

- ①「108サポート」上位で0歳から18歳までに年6万円を全ての子育て世帯に給付（所得制限なし）
- ②私立高校を含む「高校の無償化」と「都立大学の無償化」の所得制限を撤廃！



都民ファーストの会

琴尾みさと 公認 教諭 元保育士・元准園教師 リトルブルマザー 34歳

2024 Spring 活動レポート

Message

子育てに掛かる負担は大きく、その中でも進学に掛
かる負担が最も大きいのが実態です。それを打開
する為には特に子育て世代の賃金の底上げが必要
となります。それは国の施策であるものなかなか
進んでいない現状となっています。子どもを産ん
でほしいのと裏腹に産めば産むほど子どもに掛かる
費用負担は大きくなっています。稼ぎを上げようと頑
張って働くと、所得制限が掛かって
必要な支援が受けられないという、
なんともチグハグな状況です。



子どもを産めば産むほど損をし
ない、むしろ得をするような仕
組み作りが必要だと思います。



日々の活動を
発信中！

公式サイト

Instagram



こども
琴尾みさと Profile

1989(平成元)年7月生まれ。
南山幼稚園、南山小学校、六本木中学校、
芝商業高等学校、川口短期大学こども科卒業。
元幼稚園教諭・保育士。

二人の子どもをもつシングルマザー。

子どもを預けて仕事を探す立場になって、子育て
環境の大切さを痛感し、区政を目指すことを決意。
都民ファーストの会から立候補し、2019年初当選。

私が描いた政策8選!

保育園で子どもの安全を守る

実現!

ICTを活用した
午睡マット導入
(無認可保育園も補助対象)



家賃補助の年度継りを無くしました!

一部実現!

保育士さんが働き続けられる
港区へ
賃金UP↑



学校給食無償化

実現!

MILK
食育だって教育!



麻布に! ドッグラン増設

一部実現!

ペット防災推進



地域で子どもの安全を見守る!
緊急通報機能付きキッズフォン配布

実現!

緊急通報
港区役所センター
位置情報
駆け付け



実現!

幼稚園・学童お弁当導入



もったいないなくしませんか?

引き続き提言

ジモティー活用したリサイクル



公園で子どもと夏の思い出を

実現!

花火を楽しみたい!



ミナト×トーキョー =サイキヨー

男性HPVワクチン

東京都は令和6年度予算案において男性HPVワクチンの任意接種に係る費用助成を決定しました。港区も東京都の助成を活用してもらいたいと要望しました。

資源活用 × 観光振興

港区には豊かな観光資源に加え、各民法テレビ局、アニメプロダクションなど多くのコンテンツホルダが内在しており、こういった企業とのコラボレーションにより街全体への経済効果の拡大を図り、区の税収や資産価値の向上に向けて取り組んでもらいたいと要望しました。



港区にゆかりが深く、世界中で愛される作品「美少女戦士セーラームーン」のデザインマンホールを区内5か所に設置します。
※令和6年3月中に設置

ナイトタイムエコノミー

夜間営業しているお店や、ライブエンターテインメント、文化芸術など、多くの方がコロナによって影響を受けました。次々と夜の街の活気がなくなっていく中で、ナイトタイムエコノミーの施策は大変重要です。都庁でもプロジェクトマッチングを行っているように、港区としてもナイトタイムエコノミーを推進し、花火やドローンショー等夜を楽しむ企画を港区としても打ち出してもらいたいと要望し、前向きな答弁をいただきました。



フェムテック

女性がより働きやすく、女性特有の悩みを共有し、女性が社会でより活躍できるフェムテックのような取り組みが必要と考え、多くの方に知っていただくためにもまずは周知啓発を行ってもらいたいと要望しました。

フェムテックとは…

フェムテックとは、Female (フィーメール) × Technology (テクノロジー) をかけ合わせた造語で女性が抱える健康課題をテクノロジーで解決する製品やサービスなどを Femtech と言います。ジャンルは、月経や不妊治療、出産、育児、子育て、婦人科系疾患など多岐に渡ります。経済産業省や都も FemTech の技術開発に補助を出しています。